



Celebramos el Día Nacional de la Esclerosis Múltiple, colocando mesas informativas en los Hospitales de Sevilla y en la puerta de El Corte Inglés, donde contamos con la compañía de Juan Ignacio Zoido, Lola de Pablo-Blanco y otros miembros del Partido Popular.

Para el desarrollo de esta actividad hemos contado con la colaboración de Fundación ONCE.

Nuestro agradecimiento a Canal Sur TV, Diario de Sevilla, ABC, Correo de Andalucía TV y a todos los medios de comunicación que cubrieron la noticia.

También agradecer a Juan Ignacio Zoido, Portavoz del Partido Popular y ex Alcalde de Sevilla, el generoso gesto de asociarse a nuestra entidad



